

Beschlussvorschlag: Mehr Farbe und Kunst im öffentlichen Raum - Für legale Graffitiflächen in der Neustadt!

Der Fachausschuss Mobilität und Stadtentwicklung des Beirats Neustadt bittet den Senator für Kultur, Auskunft darüber zu geben, welche potenziellen Freimalflächen aus Sicht des Senators für Kultur in der Neustadt in Betracht kommen. Weiterhin bittet der Fachausschuss für Mobilität und Stadtentwicklung des Beirats Neustadt den Senator für Kultur, jeweils den Sach- und Verfahrensstand in Bezug auf die potenziellen Freimalflächen zu erläutern. Darüber hinaus bittet der Fachausschuss Mobilität und Stadtentwicklung des Beirats Neustadt den Senator für Kultur um Übermittlung des in der Mitteilung des Senats „Legale Graffitiflächen in Bremen“ (Drs. 21/562 S) erwähnte Konzepts für Freimalflächen.

Begründung:n

Die Bereitstellung legaler Graffitiflächen kann einen wichtigen Beitrag leisten, um Kunst im öffentlichen Raum zu fördern und illegale Wandmalerei zu reduzieren. Solche Freimalflächen bieten zudem Möglichkeiten, sich kreativ und gemeinschaftlich zu betätigen, gerade auch für jüngere Menschen. Die Bremische Bürgerschaft hat im Jahr 2022 die Einrichtung öffentlicher Graffitiflächen („Halls of Fame“) gefordert (Drs. 20/693 S vom 6. April 2022). Im April 2023 wurde dann eine größere Graffitifläche am BSAG-Depot in Gröpelingen eröffnet. Doch seitdem hat sich nicht mehr viel getan. Auch in der Neustadt wären legale Graffitiflächen jedoch wünschenswert.